



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 71 – 2020 vom 16.10.2020 / wb

Aktuelle Corona-Infektionszahlen

Die Entwicklung der Corona-Infektionszahlen ist besorgniserregend und erfordert unsere ganze Aufmerksamkeit.

Nach wie vor sind die Bundesländer Schleswig-Holstein und Mecklenburg-Vorpommern nicht so stark betroffen wie andere Bundesländer, trotzdem sind auch hier die Zahlen täglich steigend. Die Stadt Neumünster ist seit gestern Abend nach den neuen Regelungen auf Bundesebene Risikogebiet.

Beigefügt erhalten Sie die aktuellen Zahlen, die von DIE ZEIT-Online veröffentlicht werden.